

Herzlichen Dank

Danke sagen wir allen, die sich mit uns in Trauer verbunden fühlen und mit uns Abschied genommen haben von



## Jakob Andrea (Jacky) Donatz

Überwältigt sind wir von der grossen Anteilnahme.

Den Herren Sepp Blatter und Gian Peter Niggli danken wir für die persönlichen Würdigungen des Verstorbenen, ebenso Pepe Lienhard und Pino Gasparini für die ergreifende musikalische Umrahmung der Trauerfeier, Pfarrer Johannes Block und Pfarrer Michael Landwehr für die einfühlsamen Worte sowie Jörg Ulrich Busch für sein Orgelspiel.

Unser Dank geht auch an Michel Peclard und an Jacky's jahrzehntelange Weggefährten für die Gestaltung der Abschiedsfeier. Dass Jacky's Berufskollegen ihm so zahlreich die Ehre erwiesen haben, berührte uns sehr.

Die schönen Blumen und Kränze, die grosszügigen Spenden und die unzähligen Karten sind ein grosser Trost für uns. Es ist uns leider unmöglich, allen persönlich dafür zu danken.

Samedan, im Mai 2022 – die Trauerfamilien